
SALÒ.DeCencoeTulli,dueattac-
cantiarrivatisulGardaperporta-
re esperienza e, si spera, gol a
grappoli.Proseguelaseriedicon-
ferenze stampa per la presenta-
zionedeivoltinuovidellaFeralpi-
Salò.Ieriètoccatoaduegiocato-
riarrivatinelleultimebattutedel
mercato, che si sono messi a di-
sposizione davanti amicrofoni e
taccuini nel nuovissimo stabili-
mentodi FonteTavina, a Cunet-
tonediSalò.Afareglionoridica-

saèstatoArmandoFontana,tito-
laredell’azienda,cheharicorda-
to la collaborazione ormai tren-
tennale con il calcio salodiano,
sottolineandoancheilfortelega-
me che si è creato con il club di
Giuseppe Pasini, nato nel 2009.

De Cenco. Sono numeri impor-
tanti quelli che riguardano Caio
De Cenco, attaccante classe ’89
che è arrivato sul Garda dopo un
lungo corteggiamento della Fe-
ralpi.Ilbrasiliano,chehamatura-
toparecchiaesperienzainC(Bel-
laria, Reggiana, Monza, Pavia,
Spal,Pontedera,Pordenone,Pa-
dova, Pistoiese e Sudtirol) e an-
che in B (Trapani) realizzando
un’ottantina di reti in oltre tre-
cento presenze, si proclama feli-

ce per questa nuova avventura a
Salò. «Dopo alcuni tentativi sia-
mo finalmente riusciti a concre-
tizzare il trasferimento. Speravo
tanto di difendere questi colori,
un giorno o l’altro, perché ho
sempre sentito parlare bene di
Salò. Appena è arrivata la chia-
mata,cihomessocinqueminuti
adaccettare.Vogliodareunama-
noalclubperfarcrescereigiova-
nieperraggiungereivariobietti-
vi. Abbiamo iniziato con il piede
giusto,seguendolalineadell’alle-
natore e mi sono accorto fin da
subito che il gruppo è fantastico.
Secondo me però possiamo mi-
gliorare tanto.

«La mia storia? Parte da lonta-
no: sono arrivato in Italia da San
Paolo del Brasile quando avevo
16 anni insieme ad altri sette ra-
gazzi,giocandonelBocaSanLaz-
zaro, formazione che militava in
SerieD.Poi -continuaDeCenco
- ho giratomolto. Qui ho firmato
un biennale e spero di fermarmi
a lungo: festeggerò subito un lie-
to evento, perché a dicembre di-
venterò papà per la prima volta.
Mi auguro di togliermi tante al-
tre soddisfazioni». 

Tulli. Anche i numeri di Giaco-
mo Tulli non sono irrilevanti.
 Comeil collega brasiliano, tan-
taSerie C (Fermana, Sambene-
dettese, Mezzocorona, Rimini,
Pisa, Ancona, Sudtirol, Tera-
mo e Catanzaro) e un po’ di B
(Vicenza e Trapani). «Non mi
sento assolutamente vecchio -
commenta il classe ’87, che ha
sottoscritto uno contratto fino
al 30 giugno 2022 -, sono con-
tento di essere qui e di far parte
di questo progetto. Per quanto
mi riguarda è stato un mercato
travagliato perché a Catanzaro
mi sono allenato da solo per
tre settimane. Ho voluto forte-
mente questa piazza e credo di
poter dare tanto al club. Il mio
debutto dal primo minuto a
Modena non è stato facile. In
attacco c’è molta concorrenza,
ma credo che questo sia un
aspetto positivo, perché spin-
gerà me e gli altri a dare il mas-
simo». //

Presentazioneufficiale.De Cenco e al suo fianco Tulli, due giocatori interessanti per il tecnico Pavanel

Sul proprio profilo
Facebook il Sona Calcio
ha già presentato la

gara di domenica, che si
dovrebbe giocare alle ore 14.30 a
Desenzano del Garda contro il
DesenzanoCalvina per il girone B
di serie D. Dovrebbe, perché un
caso di positività nello staff
tecnico della squadra veronese
mette in dubbio la disputa della
sfida. Noi vogliamo giocare -
precisa da subito il ds del Sona
Claudio Ferrarese, ex calciatore
di serie A - anche perché
abbiamo al rosa al completo.
Tuttavia dobbiamo rispettare
determinate disposizioni e sarà
una vera e propria corsa contro il
tempo». Una volta accertato il
caso di positività, infatti è
partita lamacchina sanitaria per

effettuare i tamponi a tutti i
componenti di staff tecnico e del
cosiddetto gruppo squadra: gli
esiti però, per essere in tempo,
dovrebbero arrivare entro la
mezzanotte di oggi ed essere
così comunicati a Roma. Il
rischio, in assenza di questi
risultati, è che la partita possa
comunque essere rinviata in via
precauzionale. Qualora invece il
risultato dei tamponi arrivasse
prima dellamezzanotte di oggi e
con esito negativo per tutti i
tesserati, allora la gara si
giocherebbe regolarmente.
«Stiamo provando ad accelerare
i tempi mettendo in contatto la
Aulls di Verona con la Lega
Nazionale Dilettanti a Roma, per
evitare un passaggio in più,
snellendo la pratica».

La 31enne punta brasiliana
è in Italia da 15 anni
Il 33enne ex Catanzaro
ha tanta voglia di riscatto

Serie D: un positivo nel Sona, in dubbio
la partita con il Desenzano Calvina

De Cenco e Tulli:
«I nostri gol
per fare grande
la FeralpiSalò»
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